

#DIFEM y el Voluntariado de la Secretaría de Salud entregan pelucas oncológicas a pacientes con cáncer



EdomexInforma



Ö 19 Octubre, 2018



Toluca, Estado de México, 19 de octubre de 2018.

En el marco de la celebración del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama, y para fortalecer la autoestima en niñas y mujeres que han perdido el cabello debido a tratamientos contra el cáncer, el DIF Estado de México, en colaboración con el Voluntariado de la Secretaría de Salud estatal, entregó pelucas oncológicas a pacientes, así como reconocimientos a supervivientes de esta enfermedad.

Como parte de las acciones encaminadas a apoyar a las mujeres mexiquenses en su lucha contra este padecimiento, ambos organismos operan el Taller de pelucas oncológicas, en el que manos voluntarias tejen las pelucas gracias a la donación altruista de cabello, lo que permite beneficiar a 700 pacientes al año en promedio.

En el auditorio del Parque Bicentenario de esta ciudad, Lourdes Nava Nájera, directora de Prevención y Bienestar Familiar del DIFEM, informó que gracias a la donación de tejido capilar de ciudadanos del país y del extranjero, el organismo recibe alrededor de 300 trenzas al mes.

"De ahí la inquietud de la señora Fernanda Castillo de Del Mazo, Presidenta honoraria

del DIFEM, de instalar este taller que nos permitirá seguir apoyando a las víctimas del cáncer con la donación de una peluca de cabello natural, que oscila entre los cuatro y cinco mil pesos", refirió la funcionaria.

Asimismo, detalló que para lograr este objetivo el DIFEM recibe las trenzas con un mínimo de 15 centímetros de largo, se realiza un proceso de selección, limpieza, empaquetado y envío al taller acondicionado con máquinas de coser, listón, hilos, resortes, pegamento, planchas y demás aditamentos para su elaboración.

"Lo más importantes es que en este taller contamos con un ingrediente esencial que son las manos voluntarias del DIFEM e ISEM que despiertan sonrisas en mujeres que por su cuenta no pueden adquirir una peluca que las haga sentir seguras", expresó Nava Nájera.

En tanto, Rosalba Velázquez López, encargada del taller, explicó que una vez que las trenzas llegan a sus manos, las personas voluntarias inician la elaboración que comprende seleccionar el cabello, hacer mechas, plancharlas, pegarlas, fabricar los gorros donde serán cosidas las mechas y finalmente, peinarlas su empaquetado y entrega.

"El proceso de fabricación es delicado, es como hacer una artesanía en donde utilizamos alrededor de 20 trenzas para fabricar una peluca a la semana", precisó Rosalba.

La Organización Mundial de la Salud refiere que al año se producen 1.38 millones de nuevos casos y 458 mil muertes por cáncer de mama, siendo el más frecuente en las mujeres.

Por ello, la Subdirección de Servicios Comunitarios del DIFEM realiza campañas para la autoexploración, estudios de mastografía y papanicolau en las Unidades Móviles Rosas que recorren los 125 municipios de la entidad; la Subdirección de Atención Primaria a la Salud recibe las donaciones de trenzas, así como las solicitudes de pelucas oncológicas. Cabe mencionar que en el acto conmemorativo del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama se realizó la exposición pictórica Teterías, de la artista Maricarmen Castrejón Espinoza, que busca generar conciencia para prevenir esta terrible enfermedad.

En la parte final, ante estudiantes de la Escuela Técnica del DIFEM, así como de las facultades de Enfermería y Medicina de la Universidad Autónoma del Estado de México, Alicia Hoyo García, sobreviviente del cáncer de mama, dictó la conferencia "La risa abre corazones", donde reiteró el mensaje del cuidado y el amor que deben tenerse para combatir el cáncer.

Para mayor información al respecto, los interesados pueden acudir a la Dirección de Prevención y Bienestar Familiar, en Andrés Quintana Roo Nte. 1214, Col. Villa Hogar, Toluca, Estado de México, o bien comunicarse al teléfono 01722-219-4336.

Día Internacional De La Lucha Contra El Cáncer De Mama

DIFEM

Pelucas Oncológicas

Secretaría De Salud

Toluca



lsis Ávila entrega apoyos a mujeres que luchan contra el cáncer de mama

Ö 19 Octubre, 2016



Alfredo Del Mazo recorre Centro Oncológico Estatal del ISSEMyM para garantizar una atención de calidad

Ö 19 Octubre, 2017